



2023.10.2発行 NO.144

暑さもすっかり落ち着き、だんだんと秋らしくなってきましたね。先日は運動会に参加して頂きありがとうございました。ご家族の皆様にご協力を頂き無事に終えることが出来ました。また来年成長した姿を見るのが楽しみです。

秋と言えば、食欲の秋・読書の秋・芸術の秋ですね。美味しい食べ物を食べて栄養をたっぷりとって元気に過ごしていきましょう。
まいこ

オルタス歩行安全月間

暑さも和らぎお散歩へ出掛けられる季節になりました。園外での安全な歩き方や交通ルールの再確認、園内では廊下でも走ってしまうお子様が多く怪我につながりそうな場面も多く見られるので10月は《オルタス歩行安全月間》とし、子どもたちと園内外の安全な歩き方や交通ルールを確認していききたいと思います。ご家庭でも登降園時や園内で歩く時に走らないで歩く等交通安全についてお話頂けたらと思います。園での《歩行安全教室》を行った際はまたお知らせいたします。

秋の遠足

10月13日は秋の遠足です♪
行き先や集合時間等は各クラス掲示いたしますのでご確認ください。
また、13日はお弁当のご用意をおねがいします。(みるく組はぱくぱく・幼児食のお子様はお弁当になります)

10月生まれのおともだち♪



10月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
						1
2 誕生会	3	4 体操	5	6	7	8
9 スポーツの日	10	11 体操	12	13 秋の遠足	14	15
16	17	18 体操	19	20	21	22
23 30	24 31	25 体操	26	27	28	29

11月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
		1	2 イモ掘り (おり・まり)	3 文化の日	4	5
6 イモ掘り(予備)	7	8 体操	9 内科検診	10 誕生会	11	12
13	14	15 体操	16 歯科検診	17	18	19
20	21	22	23 勤労感謝の日	24	25	26
27	28	29 体操	30			





クラスの様子



みるく

最近まで残暑が厳しい日が続いていましたが、朝夕は肌寒く感じる季節となり秋がやってきたようですね。実り多き秋が到来です。朝の会で子どもたちの名前を呼ぶと手を挙げてお返事をしてくれるようになってきました。歌も大好きなみるくさん。職員がピアノを弾くとパチパチしたり身振り手振りで表現したりと色々な反応が見られます。はらぺこあおむしの絵本を音楽をかけながら見ると、じーっと集中して見ている子どもたち。食べ物が出てくると指さしをしたり、最後のちょうちょではパタパタと真似をしたりタッチをしたいと手を出している姿もありました。お家でもぜひ聞いてみてください♪

☆室内あそび☆日差しが強い日が続いたので室内や廊下でマットやトンネル、滑り台等の運動あそびで楽しんでいます！テントの窓から顔を出して「ばぁ!!」とお友達や職員に声を掛け笑いあっています。マットではハイハイや歩いて登って、降りる時もよいしょと自分でやってみようとする姿に成長を感じます。滑り台も職員と一緒にしゅーっと滑って「もう1回!!」と指差しをして繰り返し楽しんでいます。

☆運動会☆みるくさんにとって初めての運動会!!大好きなおうちの方と一緒にニコニコな笑顔の子どもたちが見られて嬉しかったです。親子遊戯では一緒に動物の真似をキャッキヤと言いながら楽しむ姿にほっこりしました。練習では子どもたちもZOOっと体操の曲が大好きで音楽を流すとパチパチしたり、鳥の真似でパタパタしたりノリノリに踊っていました！親子競技では積み木や玩具を倒すことが大好きな子どもたちを見て、競技に入れてみました。元気いっぱいみなは「ていっ!!」と倒すことを繰り返し夢中になって楽しんでいました。本番では少し緊張していましたが、たくさんの笑顔といつもの元気な子どもたちで良かったです！抱っこしたり回ったり保護者の方にもたくさんご協力いただきありがとうございました。

くりーむ

☆泡遊び☆水遊びをする時に、泡を使った感触遊びをしました。タライの中にソープを入れてシャワーで泡立るとぶくぶくと沢山の泡が出来ました！みんな興味津々で手に取ったりコップの中に入れてソフトクリームのようにして楽しむ姿もありました。慣れてくるとタライの中で手を激しく動かして上手に泡立てる姿も！まるで泡職人のようでした♪他にも泡を使って手の平で窓を掃除する姿が。みんなでお掃除ごっこを楽しんでいました★2回目の泡遊びではスポンジを用意してみました。きれい好きのくりーむさんはスポンジを上手に使って、窓や水遊び用のおもちゃをゴシゴシ磨いて楽しんでいました(^_^)

☆運動会☆運動会に向けて、普段から楽しんでいる一本橋等のサーキットを親子競技に取り入れてみました。リハーサルや練習では、お友だちがやっている姿を見て「次は私の番、早くやりたいー!」と積極的な様子のくりーむさんたちでした。本番では緊張した姿も見られましたが、みんなそれぞれの力を発揮して頑張ったり楽しんだりしてくれたのではと思いますo(^_^)o

親子ダンスでは、当日はニコニコで普段通りダンスを楽しんだり、少し恥ずかしそうにしながら踊る姿等、様々な可愛らしい子どもたちの表情を見ることが出来て、とても嬉しかったです。沢山のご協力ありがとうございました。

涼しくなってきたので今後は戸外に出て、秋の自然に触れたり体を動かす遊びを楽しんでいきたいと思っています！

あかね

先日は運動会にご参加いただき、ありがとうございました。あかねさんにとって初めての運動会!!練習の時以上に楽しく躍る姿や大勢の前に立つと、練習の時ではニコニコしながら踊っていたお友だちも緊張で涙してしまう場面もありました。ですが、温かいご声援のおかげで最後まで舞台に立つことができ、子どもたちにとっては成長の一歩として良い経験ができたと思います。親子競技では、お父さん・お母さんと一緒に参加でき、いつもの笑顔に戻り安心した表情の子どもたち(*^*) 自信をもって平均台を渡ったり、得意のジャンプを披露することができ、楽しんで参加できて本当に良かったです♡ また来年は一回り成長した子どもたちの姿を楽しみにしていただき\(^o^)/会場が狭い中、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

そして、早いものでもう10月に突入しました!!

心地よい秋風が吹き、お散歩日和の日も増えてきましたね。もうすぐ秋の遠足も控えていますので、子どもたちも手作りのお弁当をワクワク楽しみにしています♪ 遠足に向けて、様々な公園に出かけたり、秋の自然に触れながらたくさん体を動かし、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

～お願い～ 戸外に出る機会が増えますので、長ズボンの着用やご家庭で虫除け対策をお願いします。また、日中との寒暖差もありますので、調節しやすい衣服の準備をお願いします。

あんず

段々と風が涼しく、秋を感じる事が増えましたね。先日はお忙しい中、運動会に参加して頂きありがとうございました!

幼児さんになって初めての運動会で緊張した表情を見せながらも昨年とはまた違った姿を見せてくれたあんずさん♪みんなの楽しむ笑顔が見られて本当に良かったです!

練習を極力減らしながらもダンスの振り付けをすぐに覚え、ノリノリでいつも楽しそうに踊るあんずさん、そんな今ある姿をお見せ出来たかなと思います。

来年はどんな姿を見せてくれるのか、今から楽しみです!

★お願い★

涼しい日も増え、クラスでお散歩へ行ったり幼児さんでの選択活動で別々の公園へ行ったりと戸外での活動も増えていきます。

この時期は特に蚊が多く飛んでいるので長ズボンの着用(又は引き出しにストック)、調整しやすい衣服の用意もお願いします。

★10月13日(金)に遠足があります!★

お弁当等の持ち物についてや詳細は掲示していきますのでお知らせボードの確認をお願いします!

おりーぶ

朝や夕方は少しずつ涼しい日も多くなってきて、秋が近づいてきた感じがしますね。先日、とうとう一部のゴマの収穫ができました。まだほんの少しなので、もうしばらく成長を見守りながら今後沢山収穫して、みんなでクッキングができたらと計画しています。さて、9月はなんとといっても“そらりんぴっく”がありました。当日は保護者のみなさんに、子どもたちが日々の体操教室の中でコツコツ練習や準備してきたこと、楽しんで取り組んできた姿を見ていただけたのではないのでしょうか？おりーぶさんにとってはやはりパラバルーンですね。いつもより更にニコニコして演技する姿がとっても印象的でした♡

当日は楽しかったり、緊張していたり、寂しかったりとそれぞれの姿がありましたが、どの気持ちも大切です。今回の感情も含めてそれぞれの大きな経験となり、また一步成長してくれたことと思います。これからがまた楽しみです！

そして、プールの期間も終わり、これからはお散歩の機会が増えていきます。心地よい秋のお散歩を楽しみたいと思います。しかし、まだ日中は暑い日も多いので、着替えやタオルの準備もお願いします。

また、10月は子どもたちの楽しみにしている、秋の遠足があります！大変かと思いますが、ご家庭でお弁当のご用意をお願いします。

まりん

先日は運動会にご参加下さりありがとうございました。保護者の皆様が温かく見守って下さったことで、子ども達も普段通りに行うことができ、真剣に取り組む姿、笑顔で楽しむ姿、頑張り抜いて喜ぶ姿と、たくさんの表情を見せてくれました。

心をひとつに頑張った組み立て体操！初めの頃は技の完成まで程遠く…持ち上げられず、支えられず、すぐ諦める等気持ちもバラバラで不安がいっぱいでした(´_`)お家の人にどんな姿を見せたいか話し合ったり、自分が適当にやったら相手が怪我をする可能性があること、一人が諦めたら完成しないこと等練習を重ねていくうちに理解していくと、必死で支えようとしたり崩れても諦めずに再チャレンジする姿が見られるようになりました！！だんだん成功する技が増え、最後のリハーサルでは中村先生から高得点をもらえ大喜び(^^)その時に言われた魔法の言葉でさらに子ども達の気持ちがひとつとなり、本番素晴らしい組み立て体操を披露することができました！

自分たちのオリジナル部分を作ることにこだわったソーラン節！入退場や最後のポーズ等、「こうしたい」「こっちがいい」と意見のぶつかり合いも多くありましたが、「右手はこうで左手はこうしたら?!」と多数決という決め方ではなく、みんなの意見の間をとったりしながら、全員が納得する形で子ども達と話しをすることができ、練習から本番まで、真剣に、そして楽しんで踊ることができました(^o^)本当に最高の姿を見せてくれたまりんさんでした♪

今月はパン作りに秋の遠足、年長交流やハロウィン等楽しみが盛りだくさん♪みんなでおもいきり楽しみたいと思います(^^)